

新田こばと園だより



令和8年1月9日 No. 10



新年 明けましておめでとうございます



穏やかな天気の年末年始。今年はお休みが長く、お正月は、おじいちゃん・おばあちゃんに会いに行ったり、初詣や初売りに行ったりと、子ども達にとっては楽しいお休みになったのではないでしょうか。ご家族との時間をたっぷり過ごした子ども達は、元気いっぱいで登園。久しぶりで、友達や職員と会えて照れくさい表情を浮かべながらも、嬉しそうです。『あけましておめでとう！』のご挨拶をし、お休み中の出来事を興奮気味で話したり、園庭中を走り回って楽しむ姿があちらこちらで見られました。

今年度も残り3ヶ月。ゆり組は、卒園・小学校への入学、他のクラスは進級に向かって進んでいきます。ひとつ大きくなることへの嬉しさ半分、環境が変わることへの不安や緊張、寂しさも見られるようになります。一人一人の心の動きや様子の変化を見逃さず、様々な思いに寄り添いながら、保育をしていきたいと思います。ご家庭でもお子さんの声に耳を傾け、たくさん関わってあげて下さい。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

【1月】

- 7日(水) 1号認定児冬休み終了
- 9日(金) わらべうた (もも・ばら組)
- 14日(水) 懇談会 (ゆり組)
- 15日(木) 誕生会
- 16日(金) サッカー教室 (ひまわり・ゆり組)
保護者会役員会 17:00~
- 19日(月) 鮭の解体ショー
- 20日(火) 懇談会・試食会 (ばら組)
- 23日(金) 新入園児面接 10:00~
- 29日(木) 運動遊び (ひまわり・すみれ・ゆり組)



※避難訓練は、毎月行っています。
※その他子育て支援センター行事も行っています。
※予定は変更になる場合があります。
クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。

※スタジオアリスの写真撮影があります。



12月のもちつき会でゆり組
さんが鏡餅を作りました。

新年は“味わい深い”鏡餅＆餅花がみんなをお出迎え。カビが生えていなくて良かった！





令和8年も子ども達の元気一杯の声が響いているこばと園です

今年も鉄棒・縄跳び頑張るぞ！
と張り切る3・4歳児です。



お話をとっても上手になってきたもも組さん。トンネルの中でお友達と何やらおしゃべりしています。



外遊び大好き！たんぽぽさん。車を押して、ひたすら園庭を歩き回っています。



見つけると、飛び込んで札を取りに行く、迫力満点のカルタ取り（ゆり組）。



“凧あげ”“おうちごっこ”など、寒さに負けず、一生懸命遊んでいる子ども達です。

こども園からの
お知らせ

【個人面談】

希望者による『個人面談』を隨時始めます。希望する方は、担任まで申し出てください。また、送迎時にゆっくりお話できないご家庭には、担任から声をかけさせていただくこともあります。よろしくお願ひいたします。